

## UN AVANT-GOÛT DE ROLAND-GARROS



Radek Stepanek jouera à Bordeaux.

ville de Bordeaux et au site », mais aussi à « la proximité temporelle de Roland-Garros », qui débute le 17 mai. Un atout confirmé par Julien Benneteau, qui disputera le tournoi bordelais pour la première fois : « Pouvoir jouer en France dans un tournoi très bien organisé avec les mêmes conditions de jeu qu'à Paris, c'est une préparation parfaite. »

« Le plateau de joueurs est remarquable » Président du club de la Villa Primrose dont le tournoi annuel débutera samedi, Bernard Dupouy ne boude pas son plaisir. Cette compétition Challenger, dont la dernière finale avait opposé le vainqueur [Richard Gasquet](#) à Michaël Llodra, accueillera cette année trente-deux tennismen classés entre la 50e et la 170e place mondiale.

### Préparation idéale pour Paris

Parmi ces noms prestigieux, l'Argentin Eduardo Schwank, vainqueur en 2008, le Chilien Fernando Gonzalez, numéro 7 mondial en 2007, le Tchèque Radek Stepanek, ou encore Jérémy Chardy, auteur d'une très bonne performance avec l'équipe de France en [Coupe Davis](#) contre l'Autriche en mars dernier.

Pour le directeur du tournoi, Jean-Baptiste Perlant, la compétition girondine doit son attractivité « à la